

Pressemitteilung

Göttingen, 13. Juli 2022

Sicherer Umgang mit dem Rad: Sparkasse Göttingen spendet 500 Euro für Fahrradprüfungen in den Grundschulen

Die sichere Teilnahme junger Menschen am Straßenverkehr mit dem Fahrrad - das ist das Ziel der jährlich stattfindenden Fahrradprüfungen, die die Verkehrswacht Hann. Münden in Kooperation mit den städtischen Schulen, der Polizei und dem ADAC durchführt. Durch diese Initiative werden die jungen Schülerinnen und Schüler für die Teilnahme am Straßenverkehr mit ihren Fahrrädern vorbereitet.

Neben praktischen Übungen auf dem Rad, die die Mündener Polizei am jeweiligen Prüfungstag in den Schulen abnimmt, ist auch eine theoretische Prüfung Bestandteil der Radfahrschule. Diese Unterlagen erhalten die elf Grundschulen im Altkreis Hann. Münden jedes Jahr von Klaus Ulbricht, dem Geschäftsführer der örtlichen Verkehrswacht. Zur Festigung des erworbenen Wissens werden zusätzlich Informationshefte zur Verkehrssicherheit ausgeteilt, die die Sparkasse Göttingen erneut mit einem Betrag von insgesamt 500 Euro unterstützt.

Während der diesjährigen Radfahrprüfung zeigten die Schülerinnen und Schüler der Grundschule Gimte großen Ehrgeiz und einen sicheren Umgang mit dem eigenen Rad. Dies beeindruckte neben Mario Spangenberg von der Polizei Hann. Münden auch Thomas Salzman und Gabriele Schuster von der Sparkasse Göttingen. „Ich bin begeistert, wie gut die Kinder den Parcours absolviert haben“, so Regionaldirektor Salzman. „Man merkt, dass sich die jungen Verkehrsteilnehmer sicher fühlen, da sie gut vorbereitet sind. Wir freuen uns, durch unsere Spende zu ihrer sicheren Teilnahme am Straßenverkehr beitragen zu können“, ergänzt Schuster.



Von links
nach rechts: Thomas Salzmann und Gabriele Schuster von der Sparkasse Göttingen, Klaus Ulbricht,
Verkehrswacht Münden und Mario Spangenberg, Polizei Hann. Münden mit vier Teilnehmerinnen und
Teilnehmern der Fahrradprüfung